



À retenir

Pour oser interpréter le texte, il faut apprendre à bien le connaître, par une fréquentation personnelle ou ecclésiale.

Pour la lecture personnelle, il y a des approches utiles, comme la « composition » ignatienne ou encore la *lectio divina*. Sans chercher à tout dire ou comprendre d'un texte, elles peuvent faciliter la prière.

La lecture ecclésiale est importante : la foi chrétienne est fondamentalement communautaire. De fait, la Parole est reçue collectivement, tout particulièrement dans la liturgie.

Pour aller plus loin

« La Bible a été écrite par le Peuple de Dieu et pour le Peuple de Dieu, sous l'inspiration de l'Esprit Saint. C'est seulement dans cette communion avec le Peuple de Dieu, dans ce "nous" que nous pouvons réellement entrer dans le cœur de la vérité que Dieu lui-même veut nous dire. [Saint Jérôme], pour qui « l'ignorance des Écritures est l'ignorance du Christ », affirme que l'ecclésialité de l'interprétation biblique n'est pas une exigence imposée de l'extérieur ; le Livre est vraiment la voix du Peuple de Dieu pérégrinant, et c'est seulement dans la foi de ce peuple que nous sommes, pour ainsi dire, dans la tonalité juste pour comprendre la Sainte Écriture. Une authentique interprétation de la Bible doit toujours être dans une harmonieuse concordance avec la foi de l'Église catholique. » (Exhortation apostolique *Verbum Domini*, 30).

Questions pour travailler seul ou en groupe

- À partir des indications données sur le site <https://lectiodivina.catholique.fr>, prendre un temps de *lectio divina* individuelle ou collective.